



Entre señalamientos contra el CCE y Morena, Jorge Álvarez exigió avances en la reforma de Vacaciones Dignas



Jorge Álvarez Máñez, coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, condenó la pausa que se le impuso a la iniciativa de Vacaciones Dignas, esto porque la bancada naranja esperaba que dicha iniciativa quedara lista antes de que terminara el periodo ordinario de sesiones.

Este martes 29 de noviembre, **Álvarez Máñez responsabilizó al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de negociar con el gobierno de Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** de obstaculizar que las y los mexicanos, tras su primer año trabajado tengan acceso a 12 días de vacaciones como mínimo.

Para agilizar la discusión y votación de dicha iniciativa, el coordinador Álvarez solicitó a la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** que esta semana se discuta la iniciativa de Vacaciones Dignas, esto en virtud de que ya se aprobó en el Senado de la República y que esta semana se pospuso la discusión de la **Reforma Electoral de AMLO**.

[Entre señalamientos contra el CCE y Morena, Jorge Álvarez exigió avances en la reforma de Vacaciones Dignas - Infobae](#)